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Résumé :

La Responsabilité Sociale des Entreprises (RSE) est devenue un pilier fondamental de la
gouvernance d'entreprise a l'échelle mondiale, mettant en avant l'importance de 1'impact social et
environnemental des organisations. Ce mémoire explore spécifiquement l'influence de la RSE sur le
bien-étre des employés et leur engagement organisationnel.

La méthodologie de I'¢tude a consisté en la distribution d'un questionnaire aupres des employés de
l'entreprise NCA Rouiba, permettant ainsi une analyse multivariée des données recueillies. Les
résultats de cette étude indiquent de maniere significative que les initiatives RSE ont un impact
positif sur le bien-&tre des employés, renforcant leur satisfaction au travail, leur motivation et leur
sentiment d'appartenance a l'organisation, cette derniere étant associée a I'engagement
organisationnel.

Mots clés : La responsabilité sociétale des entreprises (RSE), bien-étre au travail, engagement
organisationnel.

ABSTRACT:

The Corporate Social Responsibility (CSR) has become a fundamental pillar of global corporate
governance, emphasizing the importance of the social and environmental impact of organizations.
This thesis specifically explores the influence of CSR on employee well-being and organizational
engagement. The study's methodology involved distributing a questionnaire to employees of the
NCA Rouiba company, allowing for an multivariate analysis of the collected data. The results of
this study significantly indicate that CSR initiatives have a positive impact on employee well-being,
enhancing their job satisfaction, motivation, and sense of belonging to the organization, the latter
being associated with organizational engagement.

Key Words: Corporate Social Responsibility (CSR), workplace well-being, organizational
engagement.
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